

# Union Sportive Cassolards Passageois - U.S.C.P.

## Le club

Fondé en 2006, le club du foot de St Didier de la Tour et de Le Passage compte une grosse centaine de licenciés.

Géré exclusivement par des bénévoles voués corps et âmes pour leurs couleurs bleu et noir, le club tente de survivre dans un sport ou tout le monde rêve de grandeur même dans nos campagnes.

Le bureau est composé de membres historiques présents de père en fils au club comme Flavien Bechet à la présidence, Romain Viudez à la vice-présidence. On retrouve aussi Ghislain à la trésorerie, Loïc au secrétariat et Nadège qui effectue son retour à la correspondance.

Il y a enfin les membres actifs du bureau qui sont Emilien, Louis, Léo, Tristan, Kim, Laura, Florian et Carole qui gère la buvette et les stocks.

## Le sportif

L'année dernière, le club avait encore la chance de compter une équipe par niveau grâce à une entente avec Virieu en U13, U15 et U17. La fuite des « talents » nous empêche maintenant d'avoir des équipes dans les deux dernières catégories pour la première fois depuis bien longtemps.

Pour les tout-petits, nous sommes présents de U5 à U9 avec Loïc et Denis qui gèrent, accompagnés de deux petits jeunes qui sont là pour apprendre, Mathéo et Nathan. Un bel effectif est à leur disposition grâce à des coachs qui les motivent et qui leur donne envie d'être présents tous les mercredis et samedis.



Pour les U10-11, sous l'impulsion de Nicolas et Rémy, le tout « supervisé » par Romain, l'effectif est monté à une vingtaine de joueurs et crée une émulation positive et des résultats qui montrent déjà de gros progrès.

Enfin pour les séniors, l'effectif est composé d'une cinquantaine de joueurs. Les entraîneurs sont toujours Florian, Marc et Fabrice. L'objectif est simple pour cette année : la montée en D3 qui l'année passée a été ratée de peu... en espérant que les nouvelles recrues nous permettent d'atteindre notre objectif. L'équipe 2 essaiera elle de faire bonne figure en 5ème division avec une équipe de jeunes joueurs.

## Les événements

L'année passée, il n'y a eu que 3 événements majeurs :

- La vente des calendriers qui ne sera pas reconduit cette année due au manque d'équipe qui ne nous permet plus de faire un calendrier complet.

- La fête de la bière qui a été une nouvelle fois un énorme succès à St Didier et qui a été parfaitement accompagnée d'une magnifique paëlla.
- Le premier tournoi de Sixte qui a lui aussi été un beau succès et une belle fête malgré le temps pas toujours clément... et qui sera reconduit l'année prochaine avec des nouveautés au programme.

## Remerciements

Le club tient à remercier tous les bénévoles présents aux bords du terrain, les parents qui accompagnent leurs enfants, les mairies qui, cette année, ont fait ou vont faire des travaux sur les stades et enfin les sponsors qui ont permis d'offrir à chaque licencié un maillot d'entraînement et à chaque senior un pull unique de l'USCP.



Pour plus de renseignements, contacter Flavien Bechet au 06.86.93.82.52.